

Y a-t-il des mots en français qui prennent un « s » au pluriel mais pas de « e » au féminin ? En somme, des mots qui ne s'accordent qu'en nombre et pas en genre ?

Oui et cela porte un nom, ce sont des mots épïcènes. En voici une [liste](#). Comme on peut le remarquer ce sont souvent des mots qui prennent déjà un « e » final au masculin. Le reste est moins répandu. On peut citer dans ces exceptions : accro, addict, ado, black, claustro, cyborg, dactylo, fada, flic, instit, miro, maso, plouc, prolo, toubib...

On peut classer ces exceptions en plusieurs catégories :

- Diminutif (accro, ado, claustro, dactylo, instit)
- Argot (flic)
- Emprunt à l'anglais (addict, black, cyborg)
- Emprunt à l'arabe (toubib)
- Emprunt à des langues régionales (plouc, fada)



« Cyborg » est féminin ou masculin : tout dépend de son modèle de série